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VERBALE DELLA SEDUTA DEL 17 GENNAIO 2023 
Il Consiglio di Municipio 1, convocato ai sensi dell’art. 27 del Regolamento dei Municipi del 
Comune di Milano e dell’art. 2 del Regolamento del Consiglio di Municipio 1, con avviso 
P.G. 2408/2023 via mail del 13/01/2023, si è riunito in seduta di prima convocazione 
presso la sua sede di Via Marconi 2, dalle ore 19.30 alle ore 20.35 di martedì 17/01/2023, 
per lo svolgimento del seguente ordine del giorno: 
 

1. Interventi ai sensi dell’art. 11 del Regolamento del Consiglio di Municipio 1. 
2. Interventi ai sensi dell’art. 12 del Regolamento del Consiglio di Municipio 1. 
3. Approvazione del verbale della seduta del 10/01/2023. 
4. Comunicazioni del Presidente del Consiglio di Municipio. 
5. Comunicazioni della Giunta di Municipio. 
6. Linee di indirizzo stanziamenti fondi destinati ad attività di ambito culturale, sociale, 

sportivo, ricreativo ed educativo, nonché di promozione della salute territoriale per 
l’Anno 2023 nel Municipio 1. 

7. Indirizzi per i pareri e le proposte di intitolazioni nel territorio del Municipio 1 
 

Ha presieduto il Presidente Lorenzo Sitia, assistito dal Funzionario verbalizzante Dott.ssa Bianca 
Miola. 
E’ presente anche Il Presidente del Municipio Dott. Mattia Abdu. 
 

Al 1° appello sono risultati presenti i seguenti Consiglieri: Abdu, Ambrosini, Arrigoni, Bastianini, 
Benassati, Berni, Bonacorsi, Bonvicini, Caccia Dominioni, Canepa, Castelbarco, Del Bono, Del 
Corona, Fasulo, Gallo, Melloni, Mogno, Nicolazzi, Pacetti, Pacini, Pignatti, Poli, Sagramoso, 
Spreafico, Steiner, Vella, Zazza. 
 

Entra successivamente: Cons. Berni (entra alle ore 19.50). 
 

Assenti giustificati i Consiglieri:  Carusi, Ossola. 
Assenti ingiustificati i Consiglieri: La Russa. 
 

Il Presidente alle ore 19.42, accertata la validità della riunione, stante la presenza di n. 27 
Consiglieri, ha aperto la seduta nominando scrutatori i Consiglieri:  Benassati, Nicolazzi, Pacetti. 
 

 

Alle ore 20.35 il Presidente ha sciolto la seduta. 
 

Letto, confermato, sottoscritto. 
 
 

                    IL SEGRETARIO  IL PRESIDENTE    

                Dott.ssa Bianca Miola    Dott. Lorenzo Sitia 

                (f.to digitalmente)*                                                                    (f.to digitalmente)* 

 

 

*Firmato digitalmente ai sensi del T.U. 445/2000 e del D. Lgs. 82/2005 e rispettive norme collegate. 
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Punto 1 

Interventi ai sensi dell’art. 11 del Regolamento del Consiglio di Municipio 1 
Nessun intervento 

 
 

Punto 2 
Interventi ai sensi dell’art. 12 del Regolamento del Consiglio di Municipio 1. 

 

Cons. Benassati: presenta la mozione di condanna l'atto vandalico   a danno del basamento della 
statua di Maurizio Cattelan , Piazza Affari. Comunica di aver inviato un 'interrogazione sull'asilo 
all'interno dei Giardini Montanelli,  il cui vetro è stato rotto tra sabato e domenica. Vuole far luce su 
quello che è accaduto . 
Cons.Fasulo: comunica che sono usciti i nuovi dati sulla mobilità , reputa utile trattarli con 
attenzione nelle commissioni .chiede notizie circa  il calendario dei lavori nella circonvallazione. 
Cons.Bonaccorsi: chiede informazioni circa gli orari di accensione delle luci nelle strade. 

Cons.Steiner : ricorda la Giornata della Memoria che ricorrerà il 27 Gennaio. Si terrà una 
conferenza a Palazzo Marino durante la quale il Comitato presenterà tutte le iniziative. Informa che 
è prevista la posa di alcune pietre d’inciampo in particolare  quelle in via Crespi , dopo la quale ci 
sarà  anche una piccola cerimonia alla presenza del console tedesco. 
Ass. Del Corona: sarà inviata una mail a tutto il consiglio con la tabella con le varie pose delle 
pietre. Sottolinea lo straordinario lavoro di grafica e di ricerca storica che è stato fatto nei progetti 
dello Ied . Il progetto continua e anche il rapporto con il Comitato pietre d'inciampo. Accenna 
all'adozione da parte delle scuole, di cui di parlerà quindi nella nelle prossime occasioni.  
Pres.Abdu : sui temi di manutenzioni stradali, sollecitiamo il reparto strade per aver aggiornamento 
soprattutto sulla tempistica dei lavori. Per quanto riguarda la mozione, si unisce alla condanna di 
questi atti. Ricorda l’utilità delle edicole come sedi di richiesta di certificazioni anagrafiche ,sono un 
valore aggiunto per tutti quei cittadini che hanno difficoltà a raggiungere le sedi istituzionali la 
chiusura delle sedi anagrafiche decentrate sono dovute alla carenza di personale. 
 

 
 

Punto 3 
Approvazione del verbale della  seduta del 10/01/2023. 

Non è presente alcun verbale da approvare. 
 

Punto 4 
Comunicazioni del Presidente del Consiglio di Municipio. 

Nessuna comunicazione  

 
Punto 5 

Comunicazioni della Giunta di Municipio 
Pres. Abdu:  comunica che per problemi con il riscaldamento, il Cam Scaldasole rimarrà 
chiuso fino a fine Marzo. Aldia sospenderà le attività in quella sede, sposterà , ove possibile, 
le attività in presenza in altre sedi, e effettuerà quelle possibili on-line. Comunica il 
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rifinanziamento dello Sportello Psicologico fino a fine Marzo, nelle more dell’aggiudicazione 
del nuovo bando. 
 

Punto 6 
Linee di indirizzo stanziamenti fondi destinati ad attività di ambito culturale, sociale, 
sportivo, ricreativo ed educativo, nonché di promozione della salute territoriale per 
l’Anno 2023 nel Municipio 1. 
 

Cons.Fasulo: presenta il provvedimento che è passato in varie commissioni prima di 
approdare alla commissione bilancio e affari istituzionali. Particolare attenzione   ai 
residui di alcune voci che sappiamo non dipende soltanto dalla attività di questa 
giunta, a dipende anche da quando vengono assegnati da parte dell’Amministrazione 
Centrale. In relazione alle tematiche sportive che l'anno scorso viene sottolineato 
che sono state solo parzialmente per ragioni di tempo, propone di  partire fin da 
subito . 

Pres.Abdu: presenta il provvedimento nella sua interezza. Sottolinea che è stato aumentato 
lo stanziamento per attività culturali. Il consiglio dei ragazzi e delle Ragazze lavora 
con 23 classi e 46 rappresentanti. 

Cons.Bonaccorsi: apprezza il lavoro di rendicontazione. Rappresenta che il grosso problema 
è sulla tempistica di arrivo dei fondi, ma auspica che vi sia un miglioramento , viste le 
dichiarazioni dell’Ass. Conte. Altro problema è quello della comunicazione, è stato 
necessario rimappare le associazioni. Dichiara voto di astensione. 

Cons.Caccia:  apprezzamento per il lavoro di rendicontazione e il buon bilanciamento. Voto 
favorevole. 

Cons. Benassati: dichiara voto di astensione.  
 
 

Si passa alla votazione della proposta di delibera che riporta: 
-presenti 28 
-favorevoli 20 
-astenuti 8 
La proposta di delibera viene approvata. 
 
Ora viene posta in votazione l’immediata eseguibilità della delibera, che riporta: 
-presenti 28 
-favorevoli 28 
L’immediata eseguibilità viene approvata. 
 

Punto 7 
ODG Indirizzi per i pareri e le proposte di intitolazioni nel territorio del Municipio 1 
 

Cons.Nicolazzi: presenta il provvedimento redatto con Ass.Del Corona e Cons. Carusi. 
Sottolinea l’inportante carenza di nomi femminili nelle intitolazioni. L’idea e quella di 
una ricerca di nomi interfacciandosi con le realtà di quartiere individuando donne 
che abbiano fatto la storia della zona . E’ già stat predisposta una lista di nominativi 
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Cons.Fasulo: condivisione a livello generale.  Chiede notizie sulla lista di nomi citata dalla 
Cons.Nicolazzi: bisogna  tener conto di mozioni approvate da questo consiglio in occasioni 
passate tra cui quella relativa a  Cesare Rubini, importante sportivo di Milano . Esprime 
parere favorevole. 
Cons.Benassati: è necessario colmare un gap di genere. Voto favorevole. 
Cons.Caccia: voto favorevole 
Cons.Bonaccorsi: documento molto utile , grande apprezzamento 
Pres. Abdu: l’apprezzamento bipartisan è molto importante. Ringrazia le Cons. Carusi, 
Nicolazzi e Del Corona. La lista non è stata inserita volutamente nel provvedimento per non 
alterare il giudizio dell’aula. Chiede di recuperare le istanze che sono arrivate per poter 
effettuare un lavoro omogeneo. 
 
 
Si passa alla votazione dell’ordine del giorno che riporta: 
-presenti 28 
-favorevoli 28 
L’ordine del giorno viene approvato all’unanimità. 

 

 

Alle ore 20.35 al termine dei lavori, il Presidente scioglie la seduta. 
 
Il presente verbale è redatto ai sensi dell’art. 32 del vigente Regolamento dei Municipi del 
Comune di Milano. Si dà atto che è reperibile presso il Municipio 1 la registrazione della 
seduta del Consiglio di Municipio 1, quale documento amministrativo ai sensi dell’art. 22-1° 
comma lett. d) della Legge 7 agosto 1990 n. 241 e s.m.i. 




